

ドキドキ  
参加してみた！



いもねえさん

## 省略しすぎ

---

同級生の子を持つ知人との話しの中で。

この春お互いに子供が巣立った。

メールアドレスも教えてくれないんですよ、だからショートメールに必要なことだけ。

そういえば。。。

ウチなんか件名だけで本文なしのこともありますよ、了解とか、りょ、とか。

省略しすぎですよね。

まあ、長すぎるよりはいいか。

長電話で泣かれたりするよりよっぽどいいのかも。

## 一人暮らし、独り暮らし

---

私は自分のことを一人暮らしだと思っている。

新聞でお年寄りの原宿といわれる巣鴨でのことが書いてあった。

地デジに対応しているかどうかのインタビューだった。

その記事では「一人暮らし」ではなく「独り暮らし」のお年寄りだった。

「お金もかかるし、よくわからないし、、、」と独り暮らしのお年寄りが言ったという。

これって読み手に与える印象が違うよね。

あえて「独り暮らし」の方を使ったんだろうな。

なんでだろ。若い人には使わないよね。

ちょっと先入観を与え過ぎじゃない？

そういえば、、、、

息子が巣立って、いったい何人の方から寂しくなりましたね、とかお寂しいでしょうと言われたことか。。。

息子は死んでないぞ！

お互い自由の身になったんだ！なんで先入観を持つんだろうね。

## お地蔵さん

---

普段は気にもしないで車で通る道がある。

車はすれ違うことはできるがあまり車は通らず狭い道で歩道はない。

向こうからウォーキングの女性が歩いてきたので車の速度を落とした。

その女性はちょうどお地蔵さんが並んでいるところで、歩きながらさりげなくそっと手を合わせていた。

深めの帽子だったので何歳ぐらいの方なのかはわからないが足取りは軽やかでいつも歩くコースなのかもしれない。

そうだ考えてみればその通りは両サイドが墓地の場所だ、墓地の端っこだ。

いつも車なので墓地の中を走っていることなど考えもしなかった。

ブロックで囲まれたような中に小さなお地蔵さんが、8体以上、奥にも。

私の家には仏壇も神棚もない。

手を合わせるという行為はほとんどない日常の生活。

日本人は子供が産まれたり七五三は神社、クリスマスや結婚式は教会、人生の最後はお寺、と決まった宗教をもたない人が多いと言う。私の家は神式だったが、私は何もない。

宗教にはこだわらなくてもお地蔵さんに出合ったら多くの方への供養に、あの女性のようにさりげなく手を合わせようと思う。

3.11以降、そんな事にも目がいく様になった。

## スイカ爆発！

---

インターネットのトピックスに「スイカ爆発」とあった。  
電車のない離島だから、電車に乗るときのスイカというカードだろう、  
カードを通す時に爆発したのかなぐらいに思い記事は読まなかった。  
画像が出て初めて中国のスイカ爆発事件を知った。

大変だ！なにこれ。

果実の肥大促進のために化学薬品？使ったんだよねー。

へ～、こういうもの使うんだー。

自然に逆らうのはよくないよ。

私はスイカは作らないけど、野菜は少々作る。一時は自給自足をめざしてたから。

もちろんスーパーで売ってるような形の良いものはできないし、虫食いも多いけど、おいしい。

できない年はできない。うまくいく年といかない年がある。

去年のような酷暑には畠放棄。

でもそれでいいよ。

自然が一番だと思う。せっせと落ち葉をすき込む。

今日N P Oで収穫したレタス、このところの雨でカタツムリにいっぱい食べられてたけど、  
いいのもあった。

雨が降ると水分を含んで大きく育つ、でもカタツムリもいっぱい出てくる。

そんなものだ。

## 電話線垂れ下がる

---

強風からか外の電話線が垂れ下がってしまった。  
手が届きそう。夕方には腰のあたりまで垂れ下がっていた。  
このままでは新聞配達のオジサンのバイクがひっかかる。

息子が居た時には、N T Tに電話した方がいいよね、「うん。」  
すぐにN T Tに電話をしていた。  
我が家は電話に雑音がはいったり雷にやられたり、電話の故障が多いのだ。

息子と相談していた訳ではないのだけれど、一言、「うん。」が心強かったのかもしれない。  
どうしよう、どうしよう。  
やっぱりN T Tに電話した。本日はお休みですの録音テープ。  
明日電話しよう。

でも頭の片隅に電話線のことが気にかかっている。  
翌日9時過ぎに電話した。この時間電話が混雑しています、の録音テープ。  
もうっ、仕事中にかけてるのに、、、、、  
やっとつながった。  
帰宅したら電話線は元のように戻っていた。

たったこれだけのことなのに。今まで私は普通にやっていたことなのに。何なんだろうね。  
相談相手がない。相談することでもないんだけど。

## キジの卵、その後

---

連休の草刈でキジの長い羽を見つけ、温めているんだろうとそのままにしておいた。

あれから25日は過ぎた。

その間、何度暴風雨にみまわれたことか。。。

それでも温め続けていたのかなあ。。

最近、雌のキジも見かけるようになったので、もう卵はかえったのかもしれない。

それにしてはヒヨコはくっついて歩いていない。

おそるおそる覗いてみた。

羽は見えない、キジもいなかった。卵があった。割れたのが5個分、そのままのが4個。

5羽孵ったのかな。

キジは孵るとすぐに動いて歩くというから、そのままにしておけず、後は放ったらかしにしたのかなあ。

もう冷たかったので、卵はもどらないだろう。

卵を割って見る勇気はなかった。

ヘビが飲み込むのか、ネコか。。

はやく片付けて～

あの場所はもうすぐレインリリーが咲くの。

早く太陽の光を当てたいの。

その翌日、卵は消えていた。

近くにネコがいた、、、、じっと座っていた。

娘は犬らしい。

---

電話をしてきた娘。

夫が私のことをネル（犬の名前）って呼んだんだよ～失礼でしょ？

夫にとって娘は犬と一緒に、家には犬が4匹いると思ってるんじゃないの？

そうかなー。そうよ。

## ステキな色のルージュ

---

同じ職場の女性はステキなルージュをついている。  
目立ちもせず、かといってしっかりと存在感はある色。  
いつもステキ。  
さすが日本橋の某デパートに勤めていたことがあるというから品がいいのだな。

40代で肌も白くてきれいだからノリもいいのだ。  
思わず、何色？と聞こうとしたけどやめた。  
ルージュって見た色と、実際につけた色の感じとは違うのよね。

たしか私が30代の頃、定年まぎわの方にその口紅どこで買ったの？と聞かれたことがある。  
どこで買ったものでもなかった。普通のスーパーにぶら下がっているものを買っただけ。  
化粧品にお金をかける気も余裕もなかった頃。  
口紅なんて身体全体のほんの一部で、私と同じものつけてどうするんだろうとその時思ったことを覚えている。

そう、その人はルージュもステキだけど全体もステキなのだ。  
その年代にはその年代の良さがあるのだ。

やっぱり若い人には近づかない、これだ！

## 日焼け止め

---

去年の高校生活最後の運動会。

練習の時から日差しが強くて、首や顔につけるローションの減り具合がすさまじかった。  
何しろ超大型の息子。

当日も朝から強い日差し。

日焼け止め塗っていった方がいいよ、とあまり確かめもせずにUVというところを見て渡した。

塗ったはいいけど何か真っ白！

白くない？

日焼け止めって白くなるのよ、そのまま行かせた。

でもよく見たら私のファンデーションだった。。。すごい減りよう。。。顔と首に塗りまくったらしい。

DHCの高いのに。。。

帰宅した息子。いやあ、みんな真っ赤だったけど、オレの日焼け止めはよくきいたよ。

首もまだ白くて日焼けしてなかった。

ファンデーションだったことは言わなかった。ゴメンネ。

今年は日焼けするほど日差しもなく暑くもない。

## こんなことやってる場合か

---

日本の政治はグチャグチャ。

私が読む新聞は普通の地方新聞だ。政党のではない、フツーのだ。

原発を推進する記事は見当たらないし、内閣不信任案を出すうんぬんにはあきれている記事ばかり。

こんなことやってる場合かという記事ばかり。

国民の生活と政治はここまで離れていたのかとあきれるばかり。

そういう声は聞こえていないのか。

被災者の苦悩が見えていないのか。

内閣不信任案が否決され、

終わりの始まりと谷垣さんは言ったけれど、それはあなたのことじゃない？

ウソつきはいけませんと言ったあなた、総理経験者は次の選挙には出ませんってウソだった？

辞職願を翌日には返してもらうというヘンなヒトビトもいる。

飲みに行って、議員宿舎に女性を連れ込んだその人は、東北に行って民家の泥をかき出してきて下さい。

もうメチャメチャ！

ただあきれるばかり。

今夜も食事つきの会合かしら。

## 桑の実

---

いつもまにか桑の実の季節になった。

木が高すぎて届かないのだけれど、木を切らないで放りっぱなしだったら今年は手の届くところまで垂れてきた。

気持ちにゆとりが出てきたのかなあ。

桑の実採ってみるか～

黒く熟してきたものからもいでいく。手が真っ黒。

小さなボールに塩水を作りその中へつけておく。

軸をハサミで切ったら今度はタッパーに入れて冷凍。毎日少しづつ足していく。

少しだからたいしてめんどうでもない。

タッパーがいっぱいになったら、桑の実ソースを作るの。

冷凍するところがミソだって教わった。一度冷凍すると軸の繊維がくだけていい感じ。

レモンがなかったからゆず果汁を入れた。

ブルーベリーなんかと比べると色がいまいち。味もインパクトはないんだけど。。。

でもせっかくの自然の産物、たわわになってるんだもん。

まだまだ採れるよ、けっこう収穫時期って長いんだね。

電気のコードってさあ。。。

---

電気のコードをタコ足配線にしないとか、それはわかるんだけど。。。

実は家でボヤを出したことがある。

家を建てて1年もたたないうちに。

明方咳き込みで苦しくて目が覚めた。喉が痛いし何でこんなに苦しいのだろう。。。

布団から出たらリビングが真っ白、何コレ、煙りだ——

火事よー、火事よ一起きてーと子供らを起こした。

子供らも咳き込みながら窓を全開に。

で、火元はどこ？どこが燃えてるの？コホンコホン、コホンコホン、、、

ホットカーペットのそばの座布団の下だった。座布団をめくるとフローリングは時折赤い色を出し、、、コードの接続部分のプラグは半分溶けていた。座布団は下側が焦げていた。炎は上がっていたいなかった。

独特の臭いが充满。

まだ1年もたっていないのに。。。フローリングの床は黒こげ。。。

座布団を外に出し水をかけ、フローリングには手で水をチョイチョイとかけた。

消火はそれで終了したが、臭いはしばらくとれず、かえって教訓になったかも。

原因はホットカーペットのコードの接続部分に座布団が乗っていたことだった。

ホットカーペットはOFFだったけれど、待機してるんだよねー、それを待機電力というんだよねー。

ショックだったなあ。でもまだ床も新しかったので大工さんにその部分を張替えてもらって目立たなかった。

時間によっては帰宅したら家が燃えてたかもしれないし、それだけで済んでよかった。

新聞にはタコ足配線ダメとか、接続部分に物をのせないと、コードをたたんではダメとか書いてあったけれど、

でも長すぎるコード、短すぎるコードはどうしておけばいいのかは書いてなかった。

パソコン周辺のコードはもつれまくっているんだけど、、、

雷がひどいと全部のコンセント抜いて、又差し込むから、もうグチャグチャだあ～これどうしたらしいの？折りたたまないんでしょ？

パソコンのすぐ横がコンセントだからすべて長すぎ。ノートパソコンじゃないし。

便利グッズがあるなら紹介してほしかったなあ。こんな離島で手に入るかどうかは分からないけど。

## めざすぞ5000円以下

---

先月の電気代は、家を建てて初めて5000円台だった。

今日来ていた使用料のお知らせは、うわっ、5138円！！

こうなると、次は4000円台を目指そうかなあ。

おそらく来月は、確実に4000円台になると思う。

冷暖房費がなくなるし、日も長くなる。

へ～、今までよく見ていなかつたけれど、口座振替割引って52円50銭なんだー。

スーパーも所々照明が消え、明るさが減った。何の支障も感じない。

様々な場所で昼休みには電気が消してある。

夜の街頭の明かりも減った。節電だな。

ただ、某銀行は寒いくらいにエアコンがきいていた。

外は皆半袖で過ごしているのに、職員は長袖とかスーツ。さすがに寒いのだろう。

節電など無関係なのかしら、ニュースを見ないのかしら、、、、

ドキドキ参加しましたよ。

---

この地の光るキノコのガイドボランティアを募集していた。

光るキノコ、見たことはあるけれど、今も見れるのかなあ。。。

光るキノコ見に行こうよ、といつても、うん行こうと誘いに乗るような友人はいないなー。

説明会に行ってみない？と誘ったら行って聞いてきてと。

説明会に行き、やってみたいと思い、そして今日は座学。

ちょっと私場違いかも。学芸員の方、高校のセンセイも多くて、若い獣医さんとか、キャーッ、レベル高そう！

私はオバサンそのものを発揮、疑問に思ったらすぐ質問。

さっき聞いたことまで質問。だめだこりやあ。。。

配布された資料にはガイドスケジュールがプリントされていて、私の名前も入っていた。フフフ。  
。

そして、あのあこがれの首からぶら下げる名前の入ったカードをつけるのだという。

光るキノコの観察会は夜。

一人自由の身になったんだもの。

夜だろうが、何時になろうが時間を気にすることなく出かけるのだ。

雨天決行、これもイイ。カッパ買わなくちゃ。

まだまだ研修は続くが、ドキドキしながら楽しみたい♪

# 私立大学新入生、家計負担アンケート、我が家オサイフ状況は。。。

---

私立大学新入生、家計負担へのアンケートが来た。

何のためにやるのかは理解した。

いいですよ、いいですよ、お答えしましょう。こんなにかかりました。

我が家オサイフ状況は、ざっとこんなもんです。

我が家は私が還暦シングル、パートなので今後行き詰まつたら大学生活はアウトということになる。

年金受給額より授業料の方がはるかに高いのだ。

浪人ダメ、受験は2校という約束だった。

私大受験2校、センター試験2校分	10万弱
センター試験受験上京、宿泊他	10万
一般入試受験上京、宿泊他	10万
大学入学にあたって支払った額	104万！！
アパート探しに上京	7万
アパート家賃等	20万
生協加入	4.6万
当座の生活費	10万
新生活準備	10万
入学祝	？
巣立ちの交通費	1.2万

ざっとこんなものだけれど、まだまだ抜け落ちていると思う。

この時期は早くどこかに落ちついてほしいと、金銭感覚がマヒしてくるものだ。

一般受験の受験中に第一希望の大学にセンター試験の方の合格がわかり、すぐに帰島してきた。

安く上がった方だと思う。すべて一人で上京した。

奨学金は申請中だという。

後期に68万の授業料を払わねば。9月頃かなあ。

新聞には、大学生活での親からの仕送り額は年々減っていると。

還暦の私、仕事をさせてもらっているだけありがたいと思う。好きな仕事だし。